



# Tipps und Trends

Ausgabe 2/2015

## Liebe Leserinnen und Leser,

und schon wieder ist ein Jahr vergangen. Die Übergangszeit zwischen Herbst und Winter hat etwas Unwirkliches und beinahe Magisches. Das bunte Laub erinnert noch an den Herbst, während sich die Pflanzen- und Tierwelt auf eine winterliche Pause einrichtet und die Uhren scheinbar langsamer gehen.

Diese innere Einstellung sollten auch wir uns zu Herzen nehmen und die kommenden Wochen etwas ruhiger angehen und uns auf die kalten Monate einstellen.

Ich möchte mich bei Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit in diesem Jahr bedanken und wünsche Ihnen für die Adventszeit besinnliche Stunden in der Familie, um Luft zu holen.

Vielleicht bekommen Sie ja Lust, im nächsten Jahr Ihr Bad zu modernisieren. Wir planen Ihr individuelles Traumbad in 3D (\*siehe Bild unten) und bieten Ihnen alles aus einer Hand. Auch im nächsten Jahr, wird die Modernisierung der Heizung, weiterhin ein aktuelles Thema sein. Denn es ist Zeit sich mit der persönlichen Energiewende zu befassen. Energiesparen und Kosteneinsparung bewegt uns täglich und jeder einzelne kann einen Beitrag zur Ressourcenschonung leisten.

Wir unterstützen Sie dabei. In diesem Sinne kommen Sie gut über den Winter.

**Michael Richter**

Installateurmeister  
Chausseestraße 56 • 15712 Königs Wusterhausen / Senzig



Telefon: 03375 902680 • Telefax: 03375 902681  
info@mr-bad-heizung.com • www.mr-bad-heizung.com

## Heizungs-Check – der nächste Winter kommt bestimmt

Gerade im Winter spielen Zuverlässigkeit und Effizienz bei der Heiztechnik eine wichtige Rolle. Beim Heizungs-Check wird durch uns ermittelt, ob Ihre Anlage wirtschaftlich arbeitet. Wir erkennen Einsparpotenziale und sehen, ob die Heizung noch normgerecht funktioniert.

Beim Heizungs-Check werden nicht nur einzelne Systemkomponenten betrachtet, sondern die Gesamtheit des Heizsystems als Zusammenspiel aller Bestandteile.

### Ziele des Heizungs-Checks:

- Einsparmöglichkeiten erkennen
- Sicherheit erhöhen
- Betriebskosten senken
- Ressourcen schonen

Können Sie sich noch daran erinnern, wann Ihre Heizungsanlage zuletzt überprüft wurde? Wünschen Sie Informationen, rufen Sie uns an.

## Lüftungsanlagenwartung

### Reine Luft und hohe Effizienz durch regelmäßige Wartung

Raumlufttechnische Anlagen sollten regelmäßig inspiziert und je nach Nutzungsgrad (bedarfsgerecht) gewartet werden. Die Filter einer Lüftungsanlage sollten jedoch bis zu 2x im Jahr, gewechselt werden. Damit verhindern Sie zum einen, dass sich Lüftungsanlagen zu Bakterienschleudern entwickeln und zum anderen, dass der Stromverbrauch steigt. Wenn ein Luftfilter verschmutzt ist, benötigt die Anlage mehr Strom um die Luft weiter zu leiten.

Durch eine regelmäßige Wartung erhöhen Sie die Luft-Hygiene im Haus, die Lebensdauer Ihrer Anlage und stellen einen effizienten Betrieb mit geringen Verbrauchswerten sicher.